

Este 24 de octubre defendamos lo nuestro, la Modernización de la Refinería un propósito de todos

Barrancabermeja, octubre 17 de 2017. Todo está listo para la realización del Cabildo Abierto por la No Chatarrización de la Refinería de Barrancabermeja, que se llevará a cabo este 24 de octubre a partir de las 8:00 a.m. en el coliseo Luis F. Castellanos, convocado por la Alcaldía Municipal, el Concejo de Barrancabermeja, Foro Social, Uso Nacional y organizaciones sociales y de derechos humanos, entre otros.

En rueda de prensa los representantes de las entidades convocantes, aseguraron que para este espacio están invitados Senadores y Representantes a la Cámara por Santander, Diputados y Alcaldes del Magdalena Medio, Ecopetrol y Ministerio de Minas, entre otros, con el fin de conocer las alternativas económicas que permitan consolidar este proyecto tan importante que generará más de 4 mil empleos y reactivará la economía en la región.

“Barrancabermeja necesita el Pmrb, el gobierno nacional no le ha cumplido, mucha gente invirtió su dinero a través de préstamos en los bancos, el desempleo superó las barreras, creemos que la ciudad no puede seguir en esta situación. Con este cabildo queremos decirle al Gobierno que el Puerto Petrolero no aguanta más. ¡Es hora de defender lo nuestro!” aseguró Diego Elkin Arango Cárdenas, vocero del Cabildo.

Por su parte el presidente del Concejo, Hobert Torres, ratificó el compromiso que tiene la corporación Edilicia y el alcalde de los barranqueños Darío Echeverri, en solicitarle al Gobierno la pronta modernización de la refinería, toda vez que es importante para la ciudad el aumento de la competitividad y oportunidades económicas en la región. *“La defensa del Pmrb no es un problema del Conejo ni del Alcalde, es de todos, si logramos la modernización vamos a ganar todos”.*

Los organizadores convocan a los interesados en intervenir durante el Cabildo Abierto para que se inscriban en la secretaria del Concejo Municipal antes del 21 de octubre e hicieron un llamado a líderes comunitarios, dirigentes gremiales, estudiantes, empresarios, comerciantes y comunidad en general para que asistan masivamente al coliseo Luis F. Castellanos para que unidos expresemos al país nuestro sentir.